

## **Fête de l'Indépendance : le Sénégal renoue avec le défilé militaire et civil, à Dakar et dans les régions du pays.**



Le Chef de l'Etat, Chef suprême des armées a présidé, le 4 avril 2014, à la Place de l'Obélisque à Dakar, la cérémonie commémorative de la 54<sup>ème</sup> édition de l'accession du Sénégal à la souveraineté internationale. Une occasion saisie pour magnifier le professionnalisme des forces de défense et de sécurité et de saluer l'engagement des anciens combattants ainsi que la mobilisation de la jeunesse sénégalaise.

Le thème retenu cette année est : «**Forces de défense et de sécurité et développement économique et social**».



[Revenir](#)